
Protokoll: 

 

Auf Nachfrage erklärt Baudezernent Flöck, der Vorstand des Zweckverbandes habe im September 

dieses Jahres das Finanzierungsmodell vorgelegt, welches nun auch als Beschlussvorlage vorliege. Im 

Jahr 2004 habe sich der Zweckverband darauf geeinigt, welche Gemeinden in die Berechnung 

einbezogen werden. Auf dieser Grundlage habe der Vorstand den jetzigen Vorschlag vorgelegt. 

Dieser habe auch die Mehrheit der Zweckverbandsversammlung gefunden und sei daher die 

derzeitig gültige Beschlusslage.  


